

Kreisklasse

In der Kreisklasse bezwangen die Nürtinger zu Hause das etwas stärker eingestufte Team aus Deizisau. Gleich zwei Schachspielerinnen brachten die Gäste mit. Sieghart Friz sah sich dann im Mittelspiel einer der beiden Damen gegenüber, die ihn mit einem gewagten Opfer konfrontierte, während Tim Bentsche gegen die andere Deizisauerin das richtige Spiel gegen eine kraftvolle Zentrumsstellung finden musste. Beide SFD-Damen wollten den ganzen Punkt erzwingen, überzogen dabei jedoch den Bogen, sodass die Zähler an die Gastgeber gingen. Weitere Siegpunkte steuerten Georg Kukulka und Alexander Späth zum überraschend hohen 6:2-Erfolg bei.

Nürtingen III – Deizisau III 6:2

Pietzka – Früchel 0:1, Riepert – Bünz 0,5:0,5, Molerov – Langhammer +:-, Kukulka – Berner 1:0, Friz – Gheng 1:0, Kindermann – Jasiqi 0,5:0,5, Bentsche – Schütte 1:0, Späth – Hagenauer 1:0.